

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan karunia-Nya yang senantiasa dianugerahkan kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang telah direncanakan.

Skripsi ini berjudul “Upaya Meningkatkan Aktivitas dan Hasil Belajar Siswa dengan menggunakan Strategi Pembelajaran Think Talk Write pada materi kubus dan balok di kelas VIII SMP NEGERI I Sidamanik Tahun Ajaran 2012/2013, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Drs. M. Manullang, M.Pd. selaku dosen pembimbing skripsi dan Bapak Drs. J. Ambarita, M.Pd. selaku dosen pembimbing akademik yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal sampai selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Drs. Syafari, M.Pd., Bapak Drs. Sahat Siahaan, M.Pd., dan Bapak Prof. Dr. Asmin, M.Pd yang telah memberikan masukan dan saran dalam penyusunan skripsi ini.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Ibnu Hajar, M.Si. selaku Rektor Universitas Negeri Medan, Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc., Ph.D. selaku Dekan FMIPA UNIMED, Bapak Bapak Drs. Syafari, M.Pd. selaku Ketua Jurusan Matematika FMIPA UNIMED, dan Bapak Drs. Zul Amry, M.Si M.Pd. selaku Ketua Prodi Pendidikan Matematika yang telah membantu penulis dalam menyiapkan berkas-berkas sebagai syarat untuk meja hijau dan wisuda.

Teristimewa penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada Ayahanda tercinta, E. Gultom dan Ibunda tersayang, R. Tarigan yang telah banyak memberikan dukungan, doa, bantuan, dan penguatan selama perkuliahan sampai pada penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Kakak dan adik saya tercinta, Nova Julianta Gultom S.Kep dan Baginta Suranta Gultom beserta seluruh sanak keluarga yang telah memberikan doa dan dorongan semangat kepada penulis dalam menyelesaikan studi di UNIMED.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Nicolas Manullang, S.Pd selaku Kepala Sekolah dan Ibu Rubiah Damanik S,Pd. selaku guru mata pelajaran matematika, serta siswa – siswi kelas VIII F di SMP NEGERI I Sidamanik yang telah banyak membantu selama penelitian ini.

Terima kasih juga penulis ucapkan kepada seluruh teman-teman seperjuangan kelas Ekstensi '08, Helda Gultom, S.Pd., Iyen Sitingjak, S.Pd., Selvi Ginting, S.Pd., Ziporra, S.Pd., buat adik Satu kamar ku Margaret Manurung dan teman seperjuangan Julie simanjuntak beserta Seluruh penghuni kos'182 dan seluruh pihak yang tidak mungkin disebutkan satu persatu, yang telah banyak membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Terima kasih juga kepada buat kakanda tersayang Hebron Siregar, S.Pd. yang selalu setia menemani penulis baik dalam suka maupun duka serta memberikan dukungan dan semangat selama penyusunan skripsi ini.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari sepenuhnya bahwa skripsi ini masih banyak kekurangan, baik dari segi isi maupun tata bahasa. Oleh karena itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun demi perbaikan skripsi ini. Penulis berharap kiranya skripsi ini bermanfaat dalam upaya peningkatan mutu pendidikan di masa yang akan datang.

Medan, Juli 2013

Penulis,

Sisca Verawaty Gultom

NIM. 408111046

THE
Character Building
UNIVERSITY